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やほこ掲示板

　12 月９日、庄原 DM0（庄原観光推進機構）主催のイン

バウンドに向けた「モニターツアー」が開催され、西城

での田舎体験の一環で、油木の「高原酒造」にアメリカ・

フランス・フィリピンの方が来られました。

　高原さんが日本語でどぶろく作りの説明をされ、どぶ

ろくの瓶詰め体験もされました。参加者のみなさんは熱

心に聞かれ、「日本酒とどぶろくと甘酒の違いは何です

か」等、通訳を通して質問されていました。今回のお客

さんは日本在住の外国人でしたが、ローカルな酒造での

体験はとても興味深かったようです。

外国のお客さんに田舎体験を！

ご寄贈ありがとうございます！
八鉾落合自治会

の中島章伸さん

より、石臼をい

ただきました！

今では珍しい昔

ながらの石臼。

今後活用させて

いただきます。

デザインを

リニューア
ルしました
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トロッコ列車に最後に乗りたい！と思い

最終運行１週間前に「備後落合〜三井野

原」を乗ってきました。トロッコ列車は

最後ですがスイッチバックのある木次線

は普通列車でも楽しめます。車窓からしか

見れない景色をまだまだ楽しみたいです。

地域マネー
ジャーの

独り言

八鉾の元気なこどもたち、石臼で餅つき大会！

庄原でも大人気！松永さんの焼き芋♪

今年もどうぞよろしく

お願いいたします。

八鉾自治振興区、昨年も元気に

活動させていただきました！

会長新年の挨拶

ドライブインおちあい名物
懐かしの「おでんうどん」

日本中で空前絶後の焼き芋ブームですが、今秋も八

鉾落合の松永さんの焼き芋が庄原で大人気です！

「紅はるか」の焼き芋は蜜がシャリシャリという程

甘く、まるでスイーツのよう！今年は販売終了です。

11月 19日 (日 )、八鉾落合自治会の青年部主催の「ちびっこ餅つき

大会」が開催され、八鉾自治振興センターで石臼を使って餅つきを

されました。初めての石臼での餅つきをする参加者も多く、こども

も大人も、昔ながらの餅つきを楽しまれました。

平成２年まで備後落合駅内で販売されていた

「おでんうどん」の味を引き継がれており、鉄

道ファンが全国から来訪されています。心も体

も温まるおでんうどん、冬に食べたくなります。

美味しく
て

パクパク
！

蜜がじゅわ～！

地域外広報紙「ひばごんだより」

を送らせていただいている、広島

市在住の母谷敬至様より、1995 年

の小鳥原小学校（現八鉾自治振興

センター）の写真を送っていただ

きました。貴重な写真をありがと

うございます！

あけましておめでとうございます。

昨年はお世話になりました。

組織は人あってこそと思っています。お互いの意見を尊重し、

風通しの良い明るい振興区を目指しています。

地域の皆様にはお気軽に訪れていただきたいと思っております。

本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

八鉾自治振興区　会長　織田みね子

高尾

八鉾落合

YAHOKO jichi shinkouku since 2011.

三坂 油木

今年も各
地域で「

とんど」
開催しま

した！



八鉾自治振興区の活動紹介
八鉾自治振興区では様々な地域活動・イベントを開催しています。ぜひお気軽にご参加ください。

旬の料理教室

活動日：第 4 金曜日午前 10 時～

場所：八鉾自治振興センター

会費：1,000 円
代表者：長尾和子

　12月 16日に 40～70代の幅広い年齢の
方にご参加いただき「しめ飾り講座」を開
催しました。三坂老人会の方にご指導いた
だき、伝統あるしめ飾りの作り方を学びま
した。初めて講座に参加される方もおられ
ましたが、初心者でも簡単にしめ飾りを作
ることができました。

しめ飾りづくり講座
12月 16日（土）

鉄道コレクション特別展示会　報告

・芸備線が存続できるよう駅前イベントや展示

　会、継続して盛り上げてください

・60年前、通学に利用し愛着があります、今

　後も企画してください

・真の鉄道好きも満足できる内容でした

・やっぱり写真がいい！当時を思い出しました、

　応援しています

・とてもユニークでびっくり！もっと人が多い

　場所で展示会を開いてみては？

・予想以上に内容が濃く、知らないことも多く

　勉強になりました

・永橋さんのイベント列車案（キハ 201）に近

　いものを実現させてください

高齢者世帯・地縁者へ
年賀状を送りました

永橋則夫さん
（八鉾落合）

地域の魅力
掘り起こし!

自主運営教室
紹介

やほこ

　八鉾自治振興区では毎年ひばごんだよ
り送付者（地域内出身者等）と八鉾の
80歳以上世帯に年賀状をお届けしてい
ます。今年も絵手紙教室で描かれた春～
冬に関する心のこもった素敵なイラスト
と、写真クラブで撮影された懐かしい
JR木次線トロッコ列車や八鉾の風景等
の写真をお送りしました。

八鉾自治振興区では、高齢者の作っ
た玉ねぎや野菜を、ゆうしゃいん、
愛善苑、西城保育所に出荷していま
す。この冬は立派な大根や白菜、か
ぼちゃを出荷していただきました。
いつもありがとうございます！

野菜出荷者募集しています！

今月の１枚！今月の１枚！

西城・八鉾地域の方で野菜出荷
募集中です！また、来年度に向
けての植え付けもお願いします。

　現在もメンバーを募集中です。
初心者の方も大歓迎ですので、
参加を希望される方は八鉾自治振
興センターまでお知らせください。

　旬の料理教室は平成 25 年度に立ち上げました。立ち上げ当
初 8 名だったメンバーは 13 名となりました。女性が主体の教
室で、織田みね子さんにご指導いただき、旬の野菜や山菜を
使った料理をつくります。地域内の方と交流を深めながら、
毎回楽しく活動されています。

アンケート回答（一部抜粋）

↑報道陣に囲まれ取材を受ける永橋さん↑花束の贈呈
備後落合駅には多くの人が集まり、安全配慮から普段は立ち入れない転車台付が一般解放されました。

　活動の成果発表の場として、しあわせ館まつりや八鉾自治振
興区のイベントでタマネギスープ等を販売することもあります。

vol.4「有終ラン お疲れさま」木次線トロッコ 26年の歴史に幕

　島根、広島両県を結ぶ JR木次線で 11月 23日、観光トロッコ列車「奥
出雲おろち号」がラストランを終えました。
　つづら折りの登坂方式 3段式スイッチバックなどで人気を集めました
が、1998年から続いた 26年の歴史に幕を閉じました。
　木次線、芸備線を接続する谷間の備後落合駅。青い車両を住民のみな
さんが横断幕や手旗で歓迎し、鉄道ファンが一斉にカメラを向けました。
西城町観光協会や JR新見駅職員は訪れた人に「御乗車記念印」、缶バッ
チなどの記念品を配ってフィナーレを盛り上げました。
　備後落合駅のガイドの会代表の永橋則夫さんと新見駅長達が運転手と
車掌に花束を渡し最後の折り返し便が出発しました。

　折り返し点の備後落合駅には午後 1
時前に到着し、駅でガイド役を務める
旧国鉄OBの永橋則夫さんはこの日
も、ホームで案内に立たれました。
　いよいよ出発の時、永橋さんは右手
を高く掲げ、「ありがとう、ありがとう」
と繰り返しながら、「おろち号のおか
げで多くの人がこの駅を訪れ、たくさ
んの出会いがあった。鉄路は人もつな
いでくれる」。小さくなる列車を見つ
め、永橋さんはつぶやかれておられま
した。

「備後落合駅ボランティアの会」

　10月 29日から 12月 1日までウイル西城に
て開催しました。期間中、遠くは東京都をはじ
め県内外から約 1,500 名の皆様に昔懐かしい
写真や鉄道グッズをご覧いただき、芸備線・木
次線利用促進への機運を高めることができまし
た。展示物をご提供いただいた皆様、写真・い
けばな・陶芸作品・絵手紙を協力展示していた
だいた皆様に心より感謝申し上げます。

動画で見る
ヒバゴンビレッジ
やほこyoutube
＃しめ飾り

しめ飾りの
作り方が分

かる！

NHK取材に応える織田会長

八鉾の野菜、美味しいよ！


